



LED Lichterkette LT-490

Batteriebetriebene Lichterkette für Innen- und Außen,
4,90 Meter lang, IP44



LED Lichterkette LT-490 – Artikel-Nr. 463614

Die RealPower LED Lichterkette LT-490 ist ein Produkt für den Innen- und Aussenbereich, mit Schutzklasse IP44, Spritzwasser geschützt und benötigt 4 x 1,5V AA Batterien für den Betrieb. Es gibt 8 verschiedenen Leuchtmodi: An / Aus, in Wellen, Ein- und Ausblenden, Blinken etc.

Technische Daten

Stromversorgung: 4 x 1,5V AA Batterie (Nicht im Lieferumfang enthalten)
Leuchtmittel: 12 St.
Länge: 4,90 Meter
Lichtfarbe: 2200K warmweiß

Abmessung der Verpackung

Verpackung: (B x H x T) 140 x 180 x 140 mm

Lieferumfang

RealPower LED Lichterkette LT-490, 3 x Ersatzleuchtmittel,
Bedienungsanleitung, Service Karte



LED Light Chain LT-490 – Item no. 463614

The RealPower LED light chain LT-490 is a product for indoor and outdoor use, with protection class IP44, splash-proof and requires 4 x 1.5 V AA batteries for operation. There are 8 different light modes: on/off, in waves, fade in and out, flashing etc.

Technical data

Power supply: 4 x 1.5 V AA battery (Not included in scope of delivery)

Light source: 12 pcs.

Length: 4.90 meters

Light color: 2200 K warm white

Dimension of packaging

Packaging: (w x h x d) 140 x 180 x 140 mm

Scope of delivery

RealPower LED light chain LT-490, 3 x replacement bulbs, instruction manual, service card



Garantieerklärung

Die ultron AG als Hersteller gewährt dem Kunden eine eingeschränkte Garantie von 12 Monaten. Alle eingetragenen Warenzeichen sind Eigentum der jeweiligen Inhaber. Änderungen der technischen Daten sind ohne Vorankündigung möglich. © ultron AG

Warranty Statement

ultron AG as manufacturer grants a 12 months limited warranty to the customer. All registered trademarks are the property of their respective owners. Specifications are subject to change without notice. © ultron AG

ultron AG

Robert-Koch-Str. 7-17, 52499 Baesweiler, Germany, www.ultron.de



4 040895 012074

MADE IN
CHINA

